

Mon weed-end

Samedi, Emma et moi nous sommes restées à la maison toute la journée, mais vers trois heures de l'après-midi, il y a eu un drame.

En fait, nous avons deux chiens qui sont frères mais qui ne s'aiment pas.

La semaine dernière Camille, ma sœur, a ouvert la porte et celui qui était dans la maison est parti dehors mais son frère était dans le jardin alors évidemment : BOUM!! ils se sont battus à mort !

Alors mon papa a dû casser un manche à balai en quatre morceaux pour les séparer.

Du coup, il en a eu malheureusement marre et a appelé un amie pour lui donner mon chien qui s'appelle Hardi.

Samedi, les amis de papa sont venus à la maison pour chercher Hardi et quand je l'ai mis dans leur coffre, quand j'ai détaché la laisse de son collier j'ai eu l'impression qu'on m'arrachait le cœur.

Manon L.

Sans titre

J'ai été fière de moi hier en révisant mes maths avec mon père.

J'ai réussi tous mes exercices !

D'ailleurs, mon père aussi était fier de moi !

Emma H.

Mon meilleur souvenir

Mon meilleur souvenir c'est quand ma nièce est née le 6 Août 2014. J'étais super content. On est partis dormir chez ma sœur mais elle était encore à l'hôpital. Ma nièce s'appelle Alya et sa maman s'appelle Elodie.

Djeyan

Sans titre

Mon meilleur souvenir c'est quand je suis allé chez ma tante qui habite à Bordeaux car le soir, la route est jolie.

A Bordeaux, j'aime bien La grande récré (un grand magasin de jouets), et il y a le tramway pour se promener et puis pour aller voir ses amis.

Enzo

Mon animal préféré

C'est le tigre. Il ressemble à un chat mais sauvage et plus grand.

Il vit dans la nature en Afrique. Il ne peut pas vivre dans la forêt de la Tremblade car il y a moins d'animaux pour manger et beaucoup de monde qui se promène dans la forêt.

Il pourrait tous nous dévorer vu qu'il est carnivore !

C'est pour ça qu'il vit en Afrique et qu'il mange des gazelles que leur maman apprend aux petits à chasser. Ce que j'aimerais c'est pouvoir les toucher !

Fanny

Mon meilleur souvenir de vacances

C'est quand j'étais en Corse avec mes cousins. On allait souvent à la plage ou faire de la randonnée dans les montagnes. On allait se promener dans un village en ruines où on a découvert un serpent et une salamandre.

Léanne

Sans titre

Il y a deux ans, j'étais partie en sortie scolaire dans l'île d'Aix. Je me suis levée à 6h50 et je suis partie au port rejoindre toute la classe. On s'est dépêché.

Arrivés sur l'île, on a traversé un pont. Ma meilleur amie me faisait la tête à cause d'une autre fille. Donc j'étais un peu toute seule alors j'ai pris des photos du paysage. C'était super beau. Je me suis avancée mais il ne fallait pas trop car il y avait un énorme trou d'eau sombre (si tu tombes, t'es mort !).

Après, je suis aller reposer l'appareil photos et je me suis assise pour manger.

Puis, nous sommes tous repartis au port. On y est resté pas mal de temps, et nous sommes partis dans la ville que nous avons visitée. Nous avons fait du vélo juste après, un long parcours qui duré 2 heures! J'étais épuisée! Nous nous sommes tous reposés et nous avons bu sur la plage. Quant à moi, je suis allée ramasser des coquillages qui se trouvaient dans une sorte de mini caverne. Je les ais mis dans mon sac. Autour, il y avait la mer, avec les vagues, les méduses...

Plus tard, il y avait des énigmes à résoudre.

A la fin de cette journée on est remontés dans le bateau,

Une fois arrivés au port de la Tremblade, ma maman m'attendait avec mes deux cousines : Pauline et Sarah. J'étais déjà très contente, mais rendue chez moi, il y avait une piscine que mon frère avait construite avec un ami.

Alors, pour entrer dans la maison, j'ouvre la porte et...

« SURPRISE !!!!! BON ANNIVERSAIRE !!! »

J'étais vraiment contente ! Et ma meilleure amie, elle, n'était même pas invitée !

FIN

Manon H.

Mon animal préféré

Mon chaton, c'est une femelle qui fait Miaou. Elle a des puces et elle a 1 mois.

C'est mon tonton qui me l'a donnée. Il y avait trois chatons dans la portée mais un chaton est mort et deux chatons on survécu: un mâle et ma femelle qui s'appelle Chipie.

Mathéo

Le baptême

J'ai quatre petits cousins et trois cousines.

A Arvert, aujourd'hui, c'est le baptême de mes deux petits cousins et de ma petite cousine. La plus grande est Camille, le moyen est Romain, et le plus petit s'appelle Lorenzo .

C'est la fête, il y a des confettis, des ballons.

Quand arrive le soir, on fait du karaoké.

On chante et on danse mais ce qui me fait le plus plaisir c'est que pour la première fois, toute la famille est là.

Mathilda

12 km à pied, ça use les souliers !

En Auvergne dans le Puy-de-Dôme, avec maman et mon frère, nous sommes allés chez une copine de ma mère qui travaillait avant avec elle. Elle s'appelle Caroline (comme ma mère) et a deux filles. Une de 18 ans, une autre de 10 ans. On a fait beaucoup de randonnées, tous les jours pendant une semaine.

La première marche faisait 12 km et les filles ne sont pas venues.

Nous sommes passés dans un charmant petit village avec un petit cours d'eau qui se faufilait partout, sous les maisons et sous les jardins.

Aussi, nous sommes allés en haut d'une montagne où il y avait des vaches dans un pré. Tout au bout, nous avons vu un château miniature en bois qui flottait dans un bassin d'eau, puis nous avons pique-niqué.

En fin de journée, nous avons tout refait dans l'autre sens.

Quand nous sommes rentrés, nous avons super méga chaud ! Mais ce qui est vraiment génial, c'est que Caroline a un petit coin dans le jardin avec une piscine. Alors, avec mon frère, nous sommes rentrés dans la maison, nous nous sommes déchaussés, nous nous sommes changés, et nous avons sauté dans la piscine.

Quand Gary est sorti de l'eau (pour faire je ne sais pas quoi), il a marché sur une limace pieds nus alors nous avons beaucoup ri !

Titouan

Le mariage de ma sœur

Samedi, nous sommes allés au mariage de ma grande sœur Sabrina avec mes cousines Laura, Iliana et Talia. Nous sommes allés à la mairie du Gua. Après, nous sommes allés à la tour de Broue. Ensuite, nous sommes allés à la salle de Saint-Sornin.

Pendant la soirée, j'ai fait la nounou de trois enfants de 5 ans. Dans le lot, il y avait ma nièce.

Colline

Le chien est un héros

J'adore le chien parce qu' il est chaleureux. Il te suit partout, il est très gentil et fidèle. C'est un camarade. On ne s'en rend pas compte mais il pourrait nous sauver la vie.

Le chien est un héros !

Alexandre

PARIS

Je suis allée à Paris avec papy et mamie.

J'ai vu la Tour Eiffel. Elle est très grande : elle mesure 301 mètres de haut.

J'ai visité le Moulin Rouge . C'est un cabaret et le soir il s'illumine.

Ethna

Mon week-end

Ce week-end j'ai fait du vélo et je suis allé très très très vite.

Avec ma petite sœur, on a fait une bataille d'eau.

Lilian

Mon animal préféré

Avez-vous déjà vu un lapin trop mignon?

Mon lapin était gris, mignon et il avait les yeux bleus.

Puis à l'âge de 6 ans, mon lapin est mort.

J'étais à l'école .

Ma maman m'a ramenée à la maison et quand j'ai vu mon lapin mort, j'ai beaucoup pleuré.

Marie

Sans titre

Hier, je suis allé faire du bateau avec Alex et Léanne. On a mangé dans le bateau. Léanne, son frère, sa sœur et leurs parents sont partis pêcher des palourdes. Après, nous sommes allés à Fort Boyard.

Ensuite, nous nous sommes baignés dans la mer, puis on est rentrés au port à sec.

En descendant du bateau, Alex s'est coupé le doigt alors avec sa maman ils sont partis à l'hôpital et il a eu deux points de suture.

Le soir, on a tous mangé au port à sec.

Kylian

Le Var

Je suis parti en vacances dans le Var sur les îles de Porquerolles et Port-Cros.

Mon père avait loué un bateau et ce jour-là, il y avait de grosses vagues. Le copain à mon père à même cassé le bateau !

L'eau était transparente avec des poissons de toutes les couleur: bleu, vert, noirs, gris, rouge.

Mon père, ses amis et moi, nous avons mangé dans le bateau et nous nous sommes baignés.

J'avais un masque mais l'eau était froide alors que d'habitude elle est chaude alors j'ai donné à manger aux poissons.

A la fin de la journée, je suis rentré chez moi.

Sacha